

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4315 CEUTA JUEVES 9 DE SEPTIEMBRE de 1948—Precio 50 céntimos

Pausa en las conversaciones DE BERLIN

La situación vuelve a agravarse por los incidentes del AYUNTAMIENTO

Medidas para evitar que los aviones aliados de transporte se encuentren con los cazas soviéticos

Protestas de los occidentales por la detención de policías alemanes

Londres, 8.—El portavoz del Ministerio británico de Asuntos Exteriores, ha declarado que "habrá una pausa" en la Conferencia entre los cuatro gobernadores militares de Berlín, ya que los informes sumarios de las reuniones celebradas hasta ahora han de ser estudiados antes de las nuevas entrevistas. El Foreign Office, agregó el portavoz, ha sido informado de la detención de los 19 agentes de la Policía alemana de los sectores occidentales, después de haberseles garantizado la conducción libre a los sectores occidentales. "El Foreign Office", añadió, "está estudiando el asunto y en esta ocasión no puede tratarse de un malentendido".—EFE.

Medidas para evitar encuentros con los cazas soviéticos : : : : : Berlín, 8.—Se toman medidas para evitar que los aviones que transportan alimentos, carbón y otros suministros a los sectores occidentales de Berlín, no se encuentren con los aparatos soviéticos que están realizando maniobras sobre los pasillos aéreos.

Las autoridades aeronáuticas de Tempelhof, informan que han sido vistos cazas soviéticos sobre las rutas marcadas como pasillos aéreos, durante los dos últimos días, pero no en número extraordinario.—EFE. Aumenta la tensión en Berlín : : : : : Berlín, 8.—Ha aumentado la tensión existente en esta capital, con la detención de los policías. (Pasa a la página 5).

ATTLEE enfermo

Tendrá que reducir sus actividades



Londres, 8.—Los médicos que asisten al primer ministro Attlee anuncian que este padece una "úlcerita" insipiente en el "durdno" y se le ha aconsejado que reduzca al mínimo sus actividades. En el boletín publicado en la residencia oficial del primer ministro, firmado por cinco doctores, se dice que la salud de Attlee requiere un tratamiento dietético durante algunas semanas. Sin embargo, el primer ministro podrá volver a su despacho oficial en la próxima semana. Añade el informe médico que la deficiencia de los pies se ha reducido considerablemente.—EFE.

El drama de Checoslovaquia

EL CORTEJO FUNEBRE DE BENES SE CELEBRA entre una extraordinaria vigilancia policiaca

MILLARES DE PERSONAS EXTERIORIZARON SU DESPRECIO A LAS MILICIAS DE COMUNISTAS ARMADOS

"¡Vosotros le habeis matado!" - gritaban las mujeres al paso del cadáver

Praga, 8.—A primera hora de esta mañana, el Gobierno ha facilitado un comunicado en el que se anuncia que va a darse una nueva redacción a la ley de defensa de la República, imponiendo sanciones más graves y ampliando el alcance de las actuales, contra los infractores de la ley, que será presentada en la primera sesión del Parlamento.—EFE.

Cortejo fúnebre de Benes

Praga, 8.—A las 14'05 empezaron las funerales por Benes, con la entrada en el panteón del presidente comunista Gottwald; del primer ministro, Zapotocky, y del presidente de la Cámara, Oldrich. Zapotocky en un breve discurso advirtió "a los elementos reaccionarios" que no abusaran de la memoria de Benes. A las 16'30, el cortejo fúnebre se puso en marcha. El ataúd fue llevado en hombros desde el panteón hasta un arnés de artillería. Luego la comitiva inició su marcha a través de la plaza de San Wenceslao mientras los cañones hacían salvas. Al frente del cortejo figuraban unidades del Ejército y la aviación, precedidas por los miembros de las dos grandes marchas, y una delegación del movimiento clandestino. Tras el ataúd marchaban la viuda de Benes, con gran velo negro; el hermano del difunto, Vokta, sobrinas y sobrinos, y los dos medi-

cos y la enfermera que asistieron al ex presidente en su enfermedad.—EFE.

Gran tensión en Praga : :

Praga, 8.—Existe una gran tensión en la capital checoslovaca. Los millares de personas que presenciaban el paso del cortejo fúnebre exteriorizaron su desprecio a las milicias obreras, en forma aún más dura que a la Policía que formaba el cordón de protección.

En el momento que pasaba el cadáver de Benes una mujer gritó: "¡Vosotros lo habeis matado!"

En una fábrica, un representante de los Sindicatos dijo a los obreros que "los reaccionarios proyectan para hoy un "putsch" en Praga" y les dio el orden de impedirlo.

La ruta del cortejo, más allá de los primeros 800 metros de recorrido se ha mantenido en secreto.

Fuera de la ciudad, los comités de acción y la Policía trataron de paralizar el tráfico.—EFE.

La Policía imbuide que los checoslovacos acudan a Praga : : : : :

Praga, 8.—Parece ser que la Policía adoptó medidas en todo el país para impedir que los checoslovacos afluyesen en gran cantidad a Praga donde hoy se celebran los funerales por el

LA GRAVE CRISIS DE FRANCIA

AURIOL encarga al radical socialista QUEUILLE, que intente formar GOBIERNO

Los comunistas, que pretenden ocupar el poder, chocan con la Policía

París, 8.—Los comunistas Thorez y Ducloux, que han sido llamados en consulta por el presidente Auriol, han reiterado el deseo de su partido de que uno de sus miembros presida el futuro Gobierno.

Después visitaron al presidente, los republicanos populares, socialistas y radicales. A todos les ha advertido Auriol de la gravedad del momento y les ha dicho que no hay tiempo que perder y que esperaba designar esta noche a la persona que intentará constituir un Gabinete estable.—EFE.

Auriol decidido a evitar un encuentro entre degaullistas y comunistas : : :

París, 8.—En los círculos políticos se afirma que el presidente Auriol piensa llamar a Eduardo Herriot para encargarse de la formación de un Gobierno de unión nacional, con el fin de salvar la mayor crisis política sufrida por Francia desde la terminación de la guerra.

En los círculos se afirma que Auriol está decidido a toda costa a evitar que se en-

frenten de manera decisiva los comunistas y los partidarios de De Gaulle.—EFE.

Auriol recibe a los partidarios de De Gaulle.— 21 miembros del Consejo de la República piden la disolución de la Asamblea

París, 8.—El presidente de la República se entrevistó con los diputados partidarios de De Gaulle, Jean Palewski y Paul Giacobbi.

Es esta la primera vez que el jefe del Estado evacua consultas con simpatizantes del general.

Mientras se celebraba esa entrevista, un grupo de funcionarios públicos en huelga, que avanzaba por uno de los bulevares, chocó con un destacamento de la Policía. Un guardia fue golpeado. Varios manifestantes fueron detenidos.

El movimiento en pro de la disolución de la Asamblea y la convocatoria de elecciones generales ha recibido el refuerzo de una petición dirigida al presidente Auriol por 21 miembros del Consejo de la República.—EFE.

Herriot declina : : : : : París, (Urgente), 8.—Eduardo Herriot, ha rechazado la oferta de formar nuevo Gobierno.—EFE.

Auriol encarga la formación de Gobierno a un radical-socialista : : : : :

París, (Urgente), 8.—El presidente de la República, Auriol, ha pedido al diputado radical-socialista Henry Queuille, que intente formar Gobierno.

Queuille tiene 64 años de edad y ocupó 16 puestos de importancia secundaria en los Gabinetes entre 1920 y 1940, y fue ministro en el Gobierno Marie desde el 26 de julio al 27 de agosto último.

Dijo al presidente que consultará con los jefes de su partido y que mañana a mediodía, le dirá si puede o no aceptar el cargo.—EFE.

Los comunistas chocan con la Policía : : : : :

París, 8.—El partido comunista ha lanzado una proclama en la que pide a los obreros que "impongan" un Gobierno "democrático" dirigido por los comunistas.

La Policía ha chocado con una manifestación, a cuya cabeza iban los comunistas, en plenos bulevares.—EFE.

"Pravda" ataca a Tito

Dice que se mantiene en el poder gracias a los métodos terroristas y a la organización policiaca

Londres, 8.—Después de varios meses de silencio sobre la cuestión, el diario soviético "Pravda" publica un ataque contra Tito de quien dice que se mantiene en el poder gracias a los métodos terroristas y a la organización policiaca.

Según "Pravda" Tito representaba a la mayoría del partido comunista yugoslavo hace un año, pero actualmente se encuentra en minoría. También afirma que el grupo de Tito se está convirtiendo en

una camarilla de asesinos políticos.—EFE.

En Viena amenaza una gran manifestación : : : : :

Viena, 8.—El periódico comunista austriaco "Volksstimme" informa que el próximo domingo se realizará en Viena una gran manifestación, si el ministro del Interior, Oscar Helmer, mantiene su "amenaza" de prohibir que se celebre una "procesión de antorchas" proyectada por los comunistas.—EFE.

APOLO

Sesión continúa desde las 5. Segundo gran estreno de la temporada:



El sábado otro gran estreno:



Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. La sesión de las 9 numerada.

Inauguración de la temporada 48-49.

El mayor acontecimiento cinematográfico del año. La producción FILMOFONO

¡Que bello es vivir!

Con James Stewart, Donna Reed, Lionel Barrymore y Thomas Mitchell.

PRECIOS

Table with 2 columns: Category (Butaca, Media militares y niños, General) and Price (3'00, 2'00, 1'50)

Próximamente: CALIFORNIA

LA INMACULADA

COLEGIO FEMENINO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO

Dirigido por las Religiosas Misioneras de la Inmaculada Concepción

Durante todo el mes de septiembre estará abierta la matrícula oficial para alumnas de los siete cursos de Bachiller y preparación al examen de Estado.

Las clases empezarán el día 4 de octubre.

EJERCITOS DE TIERRA Y AIRE

Para la construcción de toda clase de pabellones y edificios, las máquinas "INCON" producen a pie de obra, a reducido costo, bloques, ladrillos, baldosas, tejas, etc. Pidan detalles a "INCON", Félix Mayor Almirante. Apartado 92. San Sebastián.

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

KOMOL. - Perfumería Vicente Martínez

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

9 de septiembre, jueves.—Nuestra Señora de Covadonga. Santos Gorgonio, Pedro Claver, S. J., Sergio, p.; Quereñón, ab. Doctoreo, Jacinto, Alejandro, Tiburcio, Estratón, Rufino, Rufiniano, mrs. Rito Doble. Ornamentos rojos.

LA FIESTA DE AYER

Ayer, festividad de la Natividad de la Santísima Virgen, se celebraron solemnes cultos en honor de Nuestra Señora de la Luz, dedicados por la numerosa colonia tarifeña ceutí a su excelsa Patrona.

A las diez, tuvo lugar en el altar de la Virgen de la Luz de la iglesia de Nuestra Señora de Africa, una solemnisima función religiosa, a la que asistieron todos los tarifeños residentes en esta ciudad, con sus respectivas familias y otros muchísimos fieles.

En ella pronunció un bello sermón el muy ilustre señor don José Chico Vaello, capellán de esta Santa Iglesia Catedral e hijo de Tarifa, el que con toda elocuencia habló de la fiesta que se conmemoraba, dedicando un sentido y expresivo recuerdo a los actos que en honor de la Virgen de la Luz se celebran en el pueblo que la tiene por Patrona y Madre. Gustó extraordinariamente el panegirico del señor Chico.

Por la tarde se celebraron los cultos del último día del triduo, con asistencia de muchos devotos de la Santísima Virgen de la Luz.

Hoy a las ocho y treinta, se dirá una misa de réquiem en sufragio de los difuntos de la Her-

mandad, con lo que terminan los cultos ofrecidos a la Virgen de la Luz, por sus hijos los tarifeños.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Ayer, fiesta de la Santísima Virgen de los Remedios, se celebró en la parroquia de su nombre, una solemne misa cantada a las ocho y treinta, en la que recibieron la Sagrada Comunión, un número muy considerable de feligreses, que llenaban por completo las naves del templo.

Por la tarde, hubo cultos extraordinarios, con exposición de Su Divina Majestad, los que finalizaron con Salve solemne en honor de la Virgen de los Remedios.

IGLESIA DEL VALLE

En esta histórica iglesia, comenzó ayer tarde, el solemne y tradicional novenario en honor de Nuestra Señora del Valle, titular del referido templo, el cual se vio concurridísimo de fieles.

Predicó, el elocuente orador sagrado, Padre Almandoz, que durante toda la novena ocupará la cátedra sagrada.

Por la mañana tuvo lugar una misa de Comunión general, distribuyéndose en la misma muchísimas comuniones.

HORA SANTA

Esta tarde, a las ocho, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SANTORAL PARA MAÑANA

10 de septiembre, viernes.—Ss. Nicolás de Tolentino, Hilario, p.; Pedro, Salvo, Agapito, obs.; Pulqueria, emp., vs.; Mercedes, Metrodora, Natividad, hs., vs.; Beato Carlos Spínola, Sebastián, Quimura, S. J., mrs. Rito Doble. Ornamentos blancos.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 7 de septiembre:

Entradas: Vapor español "Joven Manuel", de Estepona, con carga.

Vapor español "Ebro", de Melilla, con carga general. Vapor inglés "Sevro", de Tánger, de arribada.

Vapor español "A. Lázaro", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "María Victoria", de Almería, en lastre. Vapor español "Santa Filomena", de Sevilla, con carga.

Vapor americano "Wendell L. Wilkie", de Baltimore, para aprovisionarse.

Velero español "J. Francisco González", de Tánger, con carga general.

Salidas: Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Velero inglés "Sevro", para Gibraltar, en lastre. Vapor español "María Victoria", para Inglaterra, en lastre.

Vapor holandés "Vart Hoff", para Huelva, en lastre.

Velero español "Joven Manuel", para Bonanza, en lastre.

Vapor español "Ebro", para Cádiz, con carga general.

Vapor americano "Wendell L. Wilkie", para Génova, tomó petróleo.

Información municipal

Según se nos informó ayer en la Secretaría Especial de la Alcaldía, previa instrucción del oportuno expediente, se habían impuesto las siguientes multas:

Quince pesetas a Dns Ben Mohamed Chergui, por arrojar basuras a la vía pública o igual cantidad al mismo por la misma falta.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Centro para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 9 de septiembre de 1948.

El Secretario, Diego de la Rubia.

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores que a partir del próximo día 10, podrán percibir el importe de sus libramientos:

Abelam Ben Ali; don Juan José Armario Bosch; don José María Morilla; don Antonio Hernández Rubi; La Valenciana S. A.; Autos Hermanos Bernal.

Ceuta, 8 de septiembre de 1948. El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de DOS-CIENTAS PESETAS al vecino de esta Plaza FAUSTINO VICARIO LUQUE, por no cerrar su establecimiento de comestibles y bebidas a la hora establecida.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 8 de septiembre de 1948.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.



OPERADO

Ayer y por el eminente cirujano Dr. Jiménez Gan, comandante médico, jefe del equipo del Hospital Militar le fué verificada una delicada operación al niño José Manuel López Muñoz, hijo de los señores López Aguirre.

El enfermito está en franca mejoría.

Felicitemos a los padres y al Dr. Jiménez Gan por el éxito de su operación.

ENHORABUENA

Le avisamos muy cordial, a nuestro estimado amigo, don Mariano Llerena Domínguez, que con notas brillantes terminó en la Escuela Náutica de Cádiz, la carrera de piloto mercante.

REGRESO

Regresó de la Península, el maestro nacional, buen amigo nuestro, don Isidro Porpón Rodríguez, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

BAUTIZO

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, le fueron administradas las aguas del Bautismo a una niña, hija de don Antonio Martín Ruiz y de doña Manuela Gutiérrez Bahamonde, imponiéndosele el nombre de María Isabel.

Actuaron de padrinos don Rafael Ferrón Moreno y doña Antonia Gutiérrez Bahamonde.

Con tal motivo, a los padres de la nueva cristiana, enviamos nuestra felicitación.

TOMA DE DICHO

Ante el ilustrísimo señor Vicario general de la diócesis, se efectuó en el día de ayer el acto de la toma de dichos de la señora Pilar Miguel Conde, hermana de don Jesús Miguel Conde, capitán-capellán de Artillería de Costa, y de don Manuel Reyba Reina, del Comercio de Vélez-Málaga.

Actuaron de testigos don Juan Manuel Fernández Canal, capitán veterinario, y don Manuel Simón Reyna, delegado de los Laboratorios del doctor Andreu, en Tetuán.

La boda se celebrará en la primera quincena del próximo octubre.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 129.

Dr. Rubén Prat PULMON Y CORAZON

RAYOS X CONSULTA DE 4 A 6

Antioco, 6

Teléfono, 996

INSECTICIDAS de todas marcas PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ



Hoy jueves 9 Desde las CINCO

ESTRENO de la producción RAMOUNT presentada por Gisa, interpretada por el populoso bailarín

FRED ASTAIRE secundado por la bellísima PAULETTE GODDARD titulada:

¡AL FIN SOLOS!

Comedia musical plena de situaciones graciosas y gracia a raudales.

INMEDIATO ESTRENO de la Universal Internacional con CLAUDETTE COLBERT y FRED MAC MURRAY EL NUEVO Y YO la película de las mil y una carcajadas.

Anuncios breves

Comprás y ventas

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

Alquileres

MATRIMONIO desea piso amueblado hasta trescientas pesetas mensuales. Avisen teléfono 67.

VENDO casa Ceuta. Dos plantas, cinco viviendas. Dejaria una desahogada. Razón esta Administración.

HABITACION caballero con o sin pensión. Razón: FARO.

Pérdida

PERDIDA perra color parduzco, pecho blanco, punta rabo blanco, orejas cortadas, atienda Cometa. Se gratificará Hadu. Pedro Moreno. Comestibles, frente Rosales.

Traspasos

SE TRASPASA local, propio para almacén o establecimiento, en Jadú, llave en mano, razón Ferrería Ramos, Jadú.

Varios

SUB-AGENTE para Centro Representaciones Tetuán se precisa. Escribir con referencias comerciales a Publicidad Radio Tetuán, Generalísimo, 17, Agente.

VALE POR UN FOLLETO SOBRE ORTOGRAFIA INSTITUTO ELcano Apartado 245. SAN SEBASTIAN

El ministro de Industria y Comercio en El Ferrol

Visitó la factoría naval de la empresa nacional «Bazán»

El Ferrol del Caudillo, 8.—El ministro de Industria y Comercio, señor Suanzes, ha llegado, procedente de Puentedume, donde veranea, para efectuar una visita a la factoría naval de la empresa nacional «Bazán». Acompañaban al ministro el subsecretario de la Marina mercante, don José María Rotachó; el vicepresidente de la factoría don Aureo Fernández de Avila; general ingeniero naval, don José Puri y el director general de Industria, don Alejandro Suárez.

El señor Suanzes fué recibido por el subsecretario de Industria y Comercio.

El señor Suanzes y sus acompañantes, visitaron las oficinas de planeación y proyectos del Consejo Ordenador, tanto del arsenal como del astillero. Después recorrieron los talleres y los muelles exteriores de la factoría en su parte de ampliación. Luego, el señor Suanzes desahúsó

en el gimnasio, mientras los aprendices en número de mil, del Consejo Ordenador, hacían unas exhibiciones de ejercicios muy del agrado del ministro.

El ministro de Industria y Comercio y demás personalidades fueron obsequados por la dirección de la factoría con un almuerzo, terminado el cual se efectuó una jira marítima por la ría.

De regreso, el señor Suanzes asistió a un concierto en su honor, dado por el orfeón y la orquesta de Cámara del Consejo Superior Bazán.

Después de este acto, el ministro y sus acompañantes, se trasladaron en automóvil a los puentes de García Rodríguez, para visitar las obras en construcción de la empresa Bazán y, desde este punto, el señor Suanzes regresará a Puentedume, mientras las demás personalidades lo harán a Madrid.—CIFRA.



LLORENTE TRIUNFA EN BILBAO

Bilbao, 8.—Media entrada. Toros de Enriqueta de la Cova para Rafael Llorente, Luis Mata y Pedro Robredo.

Llorente obtuvo un gran éxito en sus dos toros. Hizo dos buenas faenas de muleta, valientes y artísticas con pases de todas las marcas. Mata de sendas buenas estocadas y corta una oreja, da la vuelta al ruedo y saluda desde los medios.

Mata fué ovacionado también en sus dos toros. En el segundo cortó oreja, dió la vuelta y saludó desde los medios. En su primero estuvo valiente.

Robredo no desmereció de sus

compañeros. Sus dos faenas fueron muy lucidas y valientes, pero con el estoque de descaballar se puso pesado y perdió las orejas de ambos. Promedio de los pesos: 251 kilos.—CIFRA.

Novillada de feria en Utrera. Utrera, 8.—De feria. Llenazo. Toros de Félix Moreno, antes Saltillo, bravos y poderosos, excepto el primero que mansurreó y se defendía peligrosamente.

Niño de la Palma, hijo, en el primero estuvo cerca y valiente. Mata de tres pinchazos y media estocada y tres pinchazos. Ovación y saludos. En el quinto gran

faena de muleta en la que destacaron tres series de naturales. Mata de una estocada. Ovación, dos orejas, rabo, dos vueltas y saludos.

Manuel Dos Santos banderilleó superiormente a sus toros poniendo tres pares a cada uno de poder a poder. Ovación. Música. En su primero hizo una buena faena torera e inteligente para tres pinchazos, media y descabello. Ovación, vuelta y saludos. Palmas al toro. En el que cierra plaza hizo una gran faena de muleta en la que destacaron naturales y otros pases extraordinarios. Mata de un pinchazo y una estocada que hizo rodar al toro. Gran ovación, dos orejas, vuelta, saludos.—CIFRA.

Otra de feria en Ayamonte

Ayamonte, 8.—Primera de feria. Seis novillos de Santa Coloma. Paco Brú mató a su primero de pinchazo y estocada. Aplausos. Saludos. En su segundo faena de castigo valiente para tres pinchazos y media. Aplausos. Vuelta.

Litri en su primero gran faena al son de la música. Dos orejas, vuelta. En su segundo faena breve para una estocada. Palmas al torero. Pitos al toro.

Juanito Posada en su primero gran faena de muleta para una estocada. Ovación, dos orejas, rabo y saludos. En su segundo repite con otra buena faena y mata de un pinchazo y una estocada. Dos orejas, rabo, vuelta.

Litri y Posada salieron en hombros.—CIFRA.

Y en Santa Cruz de Mudela

Santa Cruz de Mudela, 8.—Novillada de feria. Reses de Alipio Pérez Tabernero, mansos y fáciles. El peruato Adolfo Rojas y el madrileño Julián Alvarez estuvieron bien con capote y muleta. Fueron muy aplaudidos, cortaron orejas y salieron en hombros.—CIFRA.

Segunda de feria en Murcia

Murcia.—Segunda de feria. Reses de Atanasio Hernández, Alvaro Domecq escucha gran ovación, vuelta y salida en el toro de rejones.

Niño del Barrio mata las dos orejas y da la vuelta con devolución de prendas y salida en su primero. Su segundo le da un puntazo y pasa a la enfermería.

Parnita escucha ovación grande con salida a los medios en su primero. Corta las dos orejas y da la vuelta con devolución de prendas y salida en su segundo. También despacha al segundo del Niño del Barrio, siendo ovacionado.

Antonio Caro escucha palmas al morir su primer enemigo y corta las dos orejas con vuelta y salida en el que cierra plaza. El Niño del Barrio sufre un puntazo de pronóstico reservado.—CIFRA.

Molina S. L.
Electricidad Juguetaría loza y cristal
Papeles pintados

DEWEY contestará a los ataques de TRUMAN

Iniciará su campaña electoral el 20 de septiembre

Albany (Nueva York), 8.—El gobernador Dewey ha anunciado que iniciará su campaña presidencial en Des Moines (Iowa) el 20 de septiembre. Luego marchará a California.

Los dirigentes de la campaña se han negado a dar a conocer el tema del discurso, pero se cree que Dewey contestará a los ataques que le ha dirigido Truman.—EFE.

El alto comisario indio conferencia con Attlee

Después salió para Nueva Delhi, llamado por Nehru

Londres 8.—El alto comisario indio, Krishna Menón, ha conferenciado con el primer ministro Attlee, antes de partir para Nueva Delhi, en avión, esta tarde.

En la oficina de la presidencia se dice que Menón ha pasado una hora con Attlee en el hospital de Santa María, se tiene entendido que trataron sobre las cuestiones de Cachemira y Hyderabad, así como de la próxima conferencia de los primeros ministros de la Mancomunidad Británica.

En la Casa de la India se dice que Menón pasará una semana en Nueva Delhi, donde ha sido llamado para conferenciar con Nehru.—Efe.

Se inaugura en Santander la Exposición Colonial

Asistió el señor Díaz de Villegas

Santander 8.—Con asistencia del director general de Marruecos y Colonias, señor Díaz de Villegas, se ha inaugurado la Exposición Colonial en un salón del gran Casino del Sardinero.

Asistieron las autoridades, que fueron recibidas por el Sr. Díaz de Villegas, quien les mostró la Exposición con todo detalle, dándoles referencia de la producción de la Guinea.

En un departamento se expenden productos de nuestras colonias, elaborados en España, entre ellos chocolate, a 25 pesetas kilo; nescafé, 17 pesetas bote y café tostado a 44 pesetas kilo.—Cifra.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24, MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7.
Teléfono 799

La grave crisis de Francia

(Viene de la primera).
mismo testigo afirma que el camión donde él, oculto bajo unas mercancías, pudo llegar a la ciudad, fué detenido y registrado 12 veces por la Policía en un trayecto de ochenta kilómetros.

En los distritos exteriores de Praga, los guardias del comité de acción impidieron la salida de vehículos sin un permiso especial.

Revalorización de la zona oriental del Protectorado

El ministro de Agricultura del Majzen y el delegado de Economía de la Alta Comisaría, continuarán su viaje de inspección

Melilla 8.—El ministro de Agricultura del Majzen, Mohamed Ned Umar Nadaury en unión del delegado de Economía señor Américo y de otras personalidades, ha continuado visitando diversos lugares de las zonas de Cabo de Agua y Zaio, comprobando las obras de revalorización que realizan los servicios de la Alta Comisaría, entre ellos la instalación de infinidad de Norias para dotar de agua aquellas explotaciones agrícolas.

Estas personalidades emprenderán hoy el regreso a Tetuán.—Cifra.

ENCARGUE

SUS SELLOS DE CAUCHO EN LA ADMINISTRACION DE «EL FARO»

GARANTIZAMOS RAPIDEZ, CALIDAD Y PRECIOS ECONOMICOS

Lea Vd. EL FARO

Máquinas de coser y bordar "ALFA"

20 MESES DE CREDITO

Máquinas desde 98 ptas. al mes

Visite esta noche nuestra exposición y solicite sin compromiso detalles y precios

Agencia en Ceuta: VICENTE MARTINEZ, José Antonio, 24. CEUTA

Ceramica de los Castillejos
Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

LOS DEPORTES

Water - polo El Barcelona vence al Sporting de Lisboa por 4 a 1

EL CLUB NATACION CABALLA SE ENFRENTA HOY AL EQUIPO DEL BUQUE PANAMEÑO "PANMIL"

El Club Natación Caballa, dando muestras de su gran dinamismo y entusiasmo, no ha desaprovechado la oportunidad que se le ofrecía al encontrar un equipo con quien medir sus fuerzas, y tan pronto como le fué propuesto el partido, y previo consentimiento de la Federación correspondiente, aceptó la celebración de un encuentro con el equipo formado a base de la tripulación del buque panameño, surto en nuestro puerto, "Panmil". Anotemos en favor del Caballa que ignora totalmente la posible valía de sus contrincantes los cuales —al parecer— merecen ser recibidos con todos los honores, ya que son jugadores consumados.

Por todos los medios a nuestro alcance, hemos procurado la información correspondiente para los lectores, habiendo podido conversar con jugadores de los que se opondrán hoy al Club Natación Caballa, quienes nos han dado la alineación del equipo que es la siguiente:

Boris Potocnaks, Dusan Maricic, Pero Gojevic, Mirko Doklesic, Ante Lovricovic, Alfred Blicweiss y Dobroslav Djokic.

Entre estos jugadores destacan Potocnaks, gran jugador de water-polo, temible por su potente disparo y rapidez, teniendo en su haber una marca tan magnífica como representa 5 m. 4 s. en los 400 metros.

También figuran dos velocistas soberbios, tales como Doklesic y Lovricovic que marcan en los 100 metros 1 m. 4 s. marcas con las cuales se pueden presentar con toda tranquilidad en más de una reunión internacional sin miedo al ridículo.

Entre los locales tendremos que lamentar, seguramente, la baja de Alfonso Cerdeja, uno de los mejores jugadores con que cuentan para la defensa, a causa de una lesión producida en la muñeca durante el entrenamiento de ayer.

Ante la magnificencia del encuentro, esperamos que hoy, a las 13.30 horas —en que dará comienzo el partido— el muelle de Comercio se vea concurridísimo, pues no es corriente poder presenciar encuentros de esta naturaleza y más aún siendo una hora la señalada tan cómoda para todos.

Nuestra felicitación y nuestro anticipado aplauso al Caballa por ese entusiasmo puesto en la celebración de este encuentro.

El equipo catalán cuajó un gran partido

Barcelona, 8. — Barcelona, 4 (César 2, Basora 2); Sporting Lisboa, 1 (Peyroteo). Alineaciones: Barcelona: Velasco; Elias, Curta; Gonzalvo III, Calvet, Gonzalvo II; Basora, Seguer, César, Florencio y Nicolau. Sporting: Azevedo; Passos, Marques; Camarjo, Verissimo, Juvenal; Correia, Vasques, Peyroteo; Travassos y Albano. Arbitro, señor Vilalta.

El Barcelona ha vencido brillantemente al campeón de Portugal, Sporting Club de Lisboa, en partido de inauguración de la temporada en Las Cortes. Dio comienzo el partido con dominio azulgrana, volcándose sus jugadores sobre el marco ruso. No tardaron en producirse los primeros peligros en disparos de Seguer, que salió fuera por poco, y de César, que detiene Azevedo con seguridad. Los portugueses responden con avances esporádicos pero también peligrosos. Sin embargo, el Barcelona obtiene el primer gol, a los 9 minutos, obra de Florencio, pero es claro fuera de juego que motiva la justa anulación. A la salida de un córner, César, de cabeza, marca el primer tanto válido. A los 21 minutos, en un avance de Basora es zaticado, dejando este, dos metros dentro del área, pero en medio de la protesta general, el árbitro sólo concede saque libre, que César

ejecuta de fuerte disparo raso y al ángulo a través de la barrera de jugadores, marcando el segundo gol, sin que Azevedo pueda hacer nada para impedirlo. Termina el primer tiempo con 2 a cero.

En el segundo, Amorós sustituye a Florencio, en el Barcelona, y el Sporting introduce las siguientes modificaciones: Moreira sustituye a Passos; Albano, juega en puesto de Travassos y Martins de extremo izquierdo. El juego es ahora más nivelado, pero pronto empieza a presionar el Sporting con deseos de aminorar la diferencia. Sin embargo, marca de nuevo el Barcelona, al aprovechar Basora un pase de César para cruzar el ángulo, lejos del alcance de Azevedo.

Peyroteo, de lejos y al ángulo, marca el gol del honor para su equipo.

A los 14 minutos dispara César de lejos y Azevedo detiene bien, pero el balón se le esvapa y Basora, que venía lanzado en jugada de clásica furia española, marca el tanto que había de establecer el 4 a 1 definitivo.

El arbitraje de Vilalta no satisfizo a nadie, en particular a los portugueses, que en repetidas ocasiones hicieron constar su desagrado. —ALFIL.

Setenta millones a puñetazos

Joe Louis se retira definitivamente

Nueva York 8. — Con una fortuna aproximada de setenta millones de pesetas, el campeón mundial de todas las categorías, Joe Louis, ha decidido definitivamente, rechazando la última proposición del promotor londinense Salomons, abandonar la práctica activa del boxeo. —ALFIL.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS

Baloncesto

El domingo se celebrará un interesante encuentro entre el C. D. Riffien y el Africa Ceuti

El próximo domingo día 12, a las once de la mañana, en el Campo de Deportes del Colegio de los Rvdos. Padres Agustinos, se jugará un interesante encuentro de baloncesto entre los potentes equipos Unión Africa Ceuti y C. D. Riffien.

El C. D. Riffien, que en sus anteriores demostraciones deportivas ha salido victorioso, quiere el próximo domingo añadir una victoria más a su pabellón deportivo. No por eso creemos que el Africa Ceuti se dejará aplastar tranquilamente, pues no en vano sabemos las victorias que tiene en su historial deportivo.

Resumiendo: Partido interesante, en verdad, este del próximo día 12, máxime cuando el Riffien contará en sus filas con Alconero, Guido y Aznar, entre otros, y el Africa Ceuti con Quiza, J. Díaz, Ramos I y C. Díaz, elementos de gran valía que están alcanzando grandes éxitos.

COLEGIO SAN AGUSTIN

Han comenzado en este Centro las clases de Primaria e INGRESO. Sigue abierta la matrícula hasta el 15 de septiembre

PLAZA DE TOROS DE CEUTA

EXTRAORDINARIA NOVILLADA

DOMINGO 12 de SEPTIEMBRE. — A las 5 de la tarde. Con permiso de la Superioridad, y si el tiempo no lo impide, se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque



4 escogidos y bravos novillos, 4

de la acreditada ganadería de don CARLOS NUÑEZ POLAVIEJA (vecino de Tarifa) por los valientes novilleros

ENRIQUE BERNEDO

Triunfador de la novillada de noveles de Sevilla, y

BALDOMERO ORTEGA

(De San Fernando)

CONSUS CUADRILLAS DE BANDERILLEROS.

Actuará un sobresaliente de espada

Una banda de música amenizará el espectáculo.

A continuación se sortearán entre el público los siguientes regalos: PRIMER PREMIO

20.000 REALES

- 2.º — Una máquina de coser «ALFA» de dos gavetas.
- 3.º — Una magnífica RADIO americana.
- 4.º — ¡La alegría de la casa! Una completísima BATERIA DE COCINA con 18 piezas de hierro esmaltado.
- 5.º — ¡La alegría del estómago! Un sabroso JAMON de Trevelez.
- 6.º — ¡6 hermosos y bien criados POLLOS 6!
- 7.º — Una monumental CESTA de merienda conteniendo salchichón, choizo, queso manchego, vinos de marca, latas de melocotón, y champán.
- 8.º — Un elegante corte de VESTIDO de señora.
- 9.º — 2 cebados LECHONES, 2 y
- 10.º — Un BANQUETE para dos personas en Casa Julián (si el agraciado es de Tetuán el banquete se le dará en el Restaurante Revertito).

AVISOS IMPORTANTES. Cada localidad llevará tres números diferentes para el sorteo. Los números superiores al 18.000 serán nulos y se repetirá la jugada. Si en el plazo de 5 minutos no se presenta en el ruedo el agraciado de la suerte, se volverá a repetir la jugada hasta que toque a alguien del público! Quedan en vigor las disposiciones vigentes.

Otros doscientos niños secuestrados en Grecia

Los comunistas, en su plan de sabotaje, iban a dejar a la capital sin agua

Atenas, 8. — El Ministerio del Interior anuncia que otros doscientos niños han sido secuestrados por los bandoleros en los montes del Pireo y llevados a Albania. Los bandidos obligaron a las madres a firmar un documento donde declaraban que entregaban a sus hijos voluntariamente. Las madres que se negaron a firmar fueron maltratadas.

Los gendarmes descubrieron a los saboteadores en el momento en que estos se disponían a colocar las cargas explosivas bajo las columnas del acueducto, cerca de la barriada de Kifissia, y los pusieron en fuga con fuego de fusil y bombas de mano. — EFE.

Los incidentes en la frontera greco-albanesa : : :

La Policía ha revelado hoy que los habitantes de Atenas estuvieron a punto de quedarse sin agua el sábado por la noche.

Atenas, 8. — La Prensa publica informaciones del tercer incidente ocurrido en esta semana en el frente greco-albanés. Seis soldados griegos resultaron heridos por fuego de mortero hecho desde Albania. — EFE.

Los comunistas intentaron volver el acueducto principal que trae las aguas de la presa de Marathon.

CEPILLOS cabeza, ropa y uñas
Perfumería VICENTE MARTINEZ

FINO ALMINA

Una marca acreditada

Agua VISNU

Perfumería VICENTE MARTINEZ

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS. — Dirigirse a nuestra administración

PROTESTA SIMULTANEA de siete naciones contra Rumania

Por la reciente ley de nacionalizaciones

Londres, 8. — Gran Bretaña, Estados Unidos, Francia, Bélgica y Holanda han protestado simultáneamente ante el Gobierno rumano por las disposiciones contenidas en la reciente ley de nacionalizaciones, según se ha revelado en el Ministerio británico de Asuntos Exteriores. Los cinco Gobiernos occiden-

tales son contrarios a la disposición que ordena que sus súbditos acepten la indemnización que les corresponda por sus propiedades nacionalizadas, en moneda rumana. Suiza y Suecia han formulado análogas protestas con anterioridad.—EFE.

Pausa en las conversaciones de Berlín

(Viene de la primera página.)

alemanes por los rusos, que había salido del edificio del Ayuntamiento bajo la garantía personal de Sokolovsky.

Los comandantes militares occidentales de Berlín, han solicitado una explicación por la violación de la promesa de libre circulación de los policías en los sectores occidentales. El comandante militar norteamericano, coronel Frank Howly, ha solicitado inmediatamente una conferencia con Kotikov, bajo cuya dirección las tropas soviéticas y

la Policía alemana de dicho sector han actuado.

Los representantes del sector francés, también preparan una energética protesta.—EFE.

Energica protesta aliada contra la detención de policías alemanes

Berlín, 8.—Una energética protesta oficial contra la detención de diecinueve policías alemanes del sector occidental, ha sido formulada a las autoridades soviéticas, por las aliadas.

Un comunicado oficial dice que es la última protesta entregada.

De fuente autorizada, pero no oficial, se dice que dicha protesta va dirigida al mariscal Sokolovsky, por el gobernador militar francés, general Koenig.—EFE.

Conversaciones en Londres ante la nueva situación de Berlín

Londres, 8.—Las conversaciones sobre la crisis en Berlín, han sido trasladadas de nuevo a Londres, de manera provisional, y los representantes de los Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia, han conferenciado por dos veces en las últimas veinticuatro horas.

El técnico británico en Asuntos alemanes, William Storn, funcionario del Foreign Office, el embajador norteamericano Douglas, y el francés, Massigli, han celebrado largas sesiones desde que terminaron las conversaciones de Berlín, anoche. Este Comité de los tres, coordina la política occidental. La reanudación de sus funciones indica que ha surgido una nueva situación en las negociaciones del bloque y de la moneda, que exigen la coordinación política de las potencias occidentales, antes de seguir adelante.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 966

EL FARO

de ALGECIRAS

DELEGACION Y REDACCION:
PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

Se incendia una casa en la calle Emilia de Gamir

El incendio pudo tener desastrosas consecuencias

En la mañana de ayer, se declaró un incendio en la casa número 4 de la calle de Emilia de Gamir, más conocida por la de Las Huertas.

El siniestro tuvo comienzo en un taller de carpintería existente en la mencionada finca, donde el carpintero se dedicaba a preparar un poco de cola. Sin que sepamos como, el fuego se propagó del hornillo a otros enseres y pronto fué un gran brasero todo lo inmediato.

Rápidamente acudió un guardia municipal que empezó a solicitar auxilios para proceder a apagar el incendio, que se propagaba con gran rapidez al resto de la finca, donde se encuentran una peluquería de señoras, una tienda de ultramarinos y el almacén de una droguería, con varios bidones de petróleo, lo que hizo crecer la alarma entre el vecindario que se dedicó a sacar muebles y enseres de las viviendas, ante posibles explosiones y propagación del fuego.

Rápidamente acudieron más fuerzas municipales, de la Policía Armada y del Ejército con gran número de personas que voluntariamente prestaron su ayuda, al mismo tiempo que se traían extintores de incendios de la Corchera Española y cochesbombar, con grupos de bombas del Ejército empezados a trabajar toda diligencia en los trabajos, que dieron un feliz resultado ya que a las doce y cuarenta y cinco es decir, casi dos horas después de haber empezado el siniestro, se consideraba completamente dominado.

Dirigieron los trabajos, el arquitecto municipal, Sr. Blanquer, junto con el teniente coronel de Infantería, Sr. Carrillo, y el brigada aparcador municipal, señor Montes.

Acudieron otras varias autoridades, que con sus acertadas órdenes hicieron posible la coordinación de los servicios para la extinción del siniestro que pudo tener muy graves consecuencias de no haberse oportunamente sacados los bidones de petróleo, alejándolos de aquel sitio.

Muchos transeúntes prestaron su decidida ayuda que fué muy estimable, desollando entre ellos los hermeros don Manuel y don José Porto, que fueron muy felicitados.

La finca siniestrada, es propiedad de un señor que nos di-

cen reside en Madrid y es administrada por el procurador de esta ciudad, Sr. Alvarez Quiñones.

HACIA UNA FEDERACION DE PESCADORES?

Parece ser que se están llevando a cabo los trabajos necesarios para llegar a la constitución de una Federación de Pescadores, integrada en la Federación española. No es como alguien pudiese suponer, una disensión con la "Ocupadora", sino que los pescadores desean dedicar más atención a su deporte favorito, se van a unir para proceder a la celebración de toda clase de concursos con lo que darían gran auge a la pesca en nuestra ciudad, que hoy por hoy, ya tiene bastantes partidarios.

La noticia, al difundirse, ha producido general alegría entre los pescadores y cabe esperar los mayores aciertos en esa futura Sociedad a la que de antemano auguramos toda clase de éxitos, teniendo en cuenta la va-

lia de sus elementos.

CRUZ ROJA

Tomó posesión de su cargo de practicante, afecto a la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, don Félix Luque Navarro, al cual deseamos muchos aciertos en el desempeño de su misión.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Entre nosotros

Pasa unos días en Algeciras, la gentil señorita Loli Revuelta, con sus tíos los señores de Gippii (don Enrique), interventor de la Delegación de la Tabacalera en nuestra ciudad.

A la Institución salesiana

Realizó sus votos en Málaga, ingresando en la Institución salesiana y marchando a Córdoba, la señorita Angelita Sanjuán Montilla, hija de los señores don Alfonso Sanjuán de la Calle, funcionario de la Renfe en Málaga, y doña Dolores Montilla de San Juan, directora de la Graduado número 6 de niñas de dicha ciudad.

Felicitemos a la nueva religiosa.

Una joya de inapreciable valor.
Un Tesoro de Cultura.
Un Almacén del Saber Humano.

«Enciclopedia Espasa»

Facilidades de pago.
Delegado Exclusivo para Marruecos Español.
EDUARDO GOENAGA
Hotel Alhambra: — Teléfono número 634. — CEUTA

INTENTA SUICIDARSE EN UN BARCO

Québec, 8. — El transatlántico canadiense de veintisiete toneladas "Empress de France", ha llegado a Québec después de un viaje tormentoso, en el curso del cual, un pasajero se arrojó al agua.

El capitán del buque Davies, manifestó que el individuo en cuestión, Marie Christensen, su-

condució al camarote-hospital del buque, al haber sido hallado en su camarote con una toalla atada al cuello, a punto de suicidarse. Se le puso bajo observación, pero desde el portillo del camarote-hospital, se arrojó al mar.

Añadió que sufría manía persecutoria.—EFE.

APOLO HOY

Segundo gran estreno de la temporada.



CALIFORNIA

JOHN WAYNE
BINNIE BARNES ALBERT DEKKER
Director WILLIAM MCGANN
PRODUCCION Republic

Balanzas y básculas ROCH

Hasta 14 meses de Crédito.

Del fabricante al Consumidor

Pida una demostración al Agente Exclusivo para Marruecos

CASA SANCHEZ

Falange Española, 23



Teléfono, 242

BROCHAS de afeitar

Perfumería VICENTE MARTINEZ

Jorge Villén

Pulmón - RAYOS X

MEDICINA GENERAL

Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 765.6.
Temperatura máxima a las 12'30: 23'5.
Temperatura mínima a las 5: 18'2.
Temperatura media: 20'7.
Humedad relativa media: 80%
Lluvia en las 24 horas: 0'0.
Horas de sol: 6.
Velocidad máxima del viento: 15 kilómetros.
Estado del cielo: algo nublado.
Estado del mar: rizada.

Cera virgen. en panes. Aguarrás pura.

«DROGUERIA ROMA» TELEFONO, 889

Lea Vd. EL FARO

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCIÓN: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

LA MEDALLA DE ORO DE TARIFA al teniente general Moscardó

La ciudad honra así la memoria de Guzmán el Bueno EN LA PERSONA DEL DEFENSOR DEL ALCAZAR

EL HOMENAJEADO PRONUNCIÓ UN EMOCIONADO DISCURSO

Tarifa, 8.—La ciudad ha honrado la memoria de Guzmán el Bueno en la persona del teniente general Moscardó, a quien se ha impuesto la Medalla de Oro de la ciudad, al pie del histórico castillo, coincidiendo con la festividad de la Virgen de la Luz, Patrona de Tarifa. La población amaneció en gala. A la entrada y junto al castillo, se levantó un artístico arco con alusiones a las gloriosas gestas de Guzmán el Bueno y del laureado defensor del Alcazar, que no vaciló tampoco en sacrificar a su hijo, antes que entregar la fortaleza al enemigo.

En el Paseo de la Galzada, se encontraban el capitán general de la región, señor Rada; el capitán general del Departamento

Llega a Londres el ministro argentino del Aire

Le acompaña el Jefe de las fuerzas aéreas

Londres, 8.—Han llegado a esta capital el ministro argentino del Aire, Bartolomé de la Colina; el comandante en jefe de las Fuerzas Aéreas argentinas, general Oscar Eduardo J. Muratorio; sus familiares y sus ayudantes.

Fueron recibidos en la estación por el subsecretario británico del Aire, sir Arthur Henderson y un grupo de altos funcionarios británicos. También se hallaba presente el embaajador argentino, doctor Ricardo Labougle, y el personal de la Embajada.

Los viajeros procedían de París.—EFE.

Marítimo de San Fernando, almirante Estrada; gobernador militar del Campo de Gibraltar, general Saenz de Buruaga; comandante general del Arsenal de la Carraca; jefe de la Infantería Divisionaria, Ayuntamiento bajo mazas y otras personalidades.

A las diez y media, y acompañado del alcalde, llegó, en automóvil, el heroico general Moscardó. Todo el vecindario tributó grandes aclamaciones y vitores al defensor del Alcazar, quien, después de revistar una compañía del Regimiento de Infantería número 22, con bandera y música, que rindió honores, pasó a la Iglesia Mayor de San Mateo, donde se celebró solemne función principal en honor de la Virgen de la Luz. Terminado el acto religioso, el teniente general Moscardó, seguido de las autoridades y vitoreado por el pueblo en masa, que se agolpaba en las calles del trayecto, se dirigió al pie del castillo de Tarifa, cuya torre estaba engalanada. En aquel lugar se había instalado una artística tribuna figurando el escudo de España. Al ocuparla el defensor del Alcazar, se reprodujeron las muestras de entusiasmo del vecindario.

El alcalde de Tarifa ofreció la Medalla de Oro de la ciudad al defensor del Alcazar. Seguidamente habló el teniente general Moscardó, quien agradeció la concesión de la Medalla y dijo que este hermoso acto era un honor para su persona. Mostró su orgullo de llevar en el pecho la Medalla de Tarifa, que encierra un gran dolor y que mantiene un significado sentimental, honrándose en ser desde ahora un tarifeño más.

Recordó la consigna de que el oficial que recibe la orden de mantener un puesto, a toda costa, lo hará con toda clase de sacrificios.

Agregó que por cuestiones personales no podía referirse a la conferencia del padre y al concepto de lo militar, pero afirmaba rotundamente que no hubo dudas ni vacilaciones en aquella fecha, sino un sacrificio reflexionado y consciente, que es el verdadero sacrificio y mucho mayor si la víctima lo acepta, con el corazón y la mirada puestos en España. Gran emoción embargaba al general Moscardó al pronunciar estas palabras.

A continuación, dijo las gracias al Ejército y a la Marina, de los que tantas atenciones había recibido y dedicó un emocionado recuerdo a las ruinas del Alcazar, donde estaban enterrados los restos de los compañeros que allí cayeron en su defensa.

Al final dió las voces de: Viva España! Viva Franco! y Viva Tarifa!, que fueron clamorosamente contestados, al entregar el alcalde al general Moscardó el pergamino con la concesión de la Medalla.

Seguidamente habló el capitán general de la región, señor Rada, en nombre de las fuerzas militares de la región y dió que Tarifa, al imponer la medalla al general Moscardó honraba a todo el Ejército y se honraba a ella misma.

Resaltó las gestas heroicas de Guzmán el Bueno y del héroe del Alcazar y terminó con vitores a España y al Caudillo, clamorosamente contestados.

Seguidamente, la comitiva se dirigió al Ayuntamiento, en cuyo salón de sesiones se sirvió una copa de vino español.—CIFRA.

Filipinas por España

Nuestra Patria fué defendida en las conferencias internacionales de Estocolmo, La Haya y Londres cuando pretendía eliminarla un delegado polaco

Manifestaciones del ilustre juriconsultó, Dr. Lin

Madrid, 8.—"Una sola instrucción nos fué dada en Filipinas antes de emprender el viaje para asistir a las Conferencias internacionales de Estocolmo, La Haya y Londres: la de procurar abogar por todos los medios en servicio de la paz y oponernos por todos los medios a la propuesta que había de presentar el delegado polaco, quien pretendía eliminar a España del seno de las Conferencias, para que Rusia pudiera asistir.

También se alargaba aquella instrucción en otra de defender a la misma España en cuantas ocasiones fuera suscitado su nombre".

Tal ha declarado el ilustre juriconsultó filipino Dr. Lin, quien expresó su íntima satisfacción por haber coadyuvado a la declaración de ser oficial el idioma español para futuras deliberaciones.

Habló también el doctor Lin

SUCESOS

Vuelca el coche de línea de Madrid a Belmonte del Tajo y resultan veinte muertos y doce heridos

Los cadáveres quedaron carbonizados al incendiarse el autobús

20 muertos y doce heridos al volcar un camión : : : Belmonte del Tajo, 8.—Venite muertos y doce heridos, de ellos tres gravísimos, se han producido en las primeras horas de la madrugada, a consecuencia de haber volcado a un kilómetro de este pueblo, un coche de la línea de Madrid a Belmonte del Tajo, que había salido de Madrid en las últimas horas de la noche del martes.

Después de haber volcado se inflamó la gasolina y se incendió el autobús, pereciendo muchos de sus ocupantes carbonizados.

Los cadáveres de las víctimas han sido extraídos por el personal del Cuerpo de Bomberos de Madrid, que llegó a las tres de la madrugada al lugar del suceso.

Las diligencias pertinentes las instruyen los Juzgados de Belmonte y Chinchón.

Ha llegado de Madrid el secretario general del Gobierno Civil, en funciones de gobernador, señor Avia, acompañado de servicios de auxilio.

Una versión que circula acerca de las causas del accidente, lo atribuye al hecho de que el conductor del vehículo al ir a sacar de debajo del asiento una botella, perdió la dirección y el autobús a causa del viraje volcó.—EFE.

Relación de los muertos y heridos : : : : Belmonte del Tajo, 8.— Los muertos y heridos en la catástrofe automovilística ocurrida a un kilómetro de este pueblo son los siguientes: muertos: María Román, de Belmonte del Tajo; Alfonso Sánchez Sánchez, de Madrid; Diego Pérez Torres, veterinario, de Belmonte; una hija

de 17 años, de General Durán Torres; María Pilar Sánchez Díaz, de 7 años, de Madrid; Aurora Navarro, de Belmonte; Victoria Salinas; Casilda Vázquez; Máxima Soto; Noé Sánchez Molina; José Luis Guisado Prieto; Basilia Blanco Gil; Victoria Gordic Campanero; Salvador Vidal García, de Madrid; José Sampedro Morante; Candelas Arranz Mendieta y Nemesio Pedrales, chófer del autocar.

Heridos graves: Apolonio Vázquez Pina y Justino Torres, y con heridas de pronóstico reservado: Araceli Sánchez, de Madrid, y Sebastián Vázquez Lijo de Apolonio.

La labor de identificación de los cadáveres ha resultado muy difícil, debido a que la mayoría de ellos se encontraban carbonizados.

El entierro de las víctimas se verificará mañana.—CIFRA.

Un almacén de maderas y fábrica de aserrar, destruido por el fuego : : : Madrid, 8.—Un incendio violentísimo ha destruido en pocos momentos un almacén de maderas y fábrica de aserrar, establecido en la calle del Pilar número 35 (Tetuán de las Victorias), propiedad de don Pedro Gómez Chas. El incendio se inició alrededor de las cinco de la mañana y se propagó fulminantemente, destruyendo todas las existencias de madera, dos naves y la maquinaria de la fábrica en pocos momentos.

A las seis de la mañana fueron avisados los bomberos quienes acudieron inmediatamente y después de localizar el siniestro para evitar su propagación a las casas de vecindad inmediatas, procedieron a su total extinción, logrando dominarlo a las doce de la mañana.

Sin embargo, continuaron allí hasta el mediodía para reducir los brotes que se iniciaban. Las pérdidas se calculan en un millón doscientas mil pesetas. Un millón el valor de la madera almacenada y doscientas mil pesetas las naves. No ha habido que lamentar desgracia personal, pues el guarda que era la única persona que había allí pudo salvarse.

Parece ser que anoche se notó que la colilla de un cigarro había prendido algo de serrín y residuos de madera, pero los empleados lograron apagarla y se apagó que durante la noche ha revivido esa candela, haciendo estallar violentamente el fuego de madrugada.—CIFRA.

Intenta bajar de un tren en marcha : : : : Barcelona, 8.—Al intentar bajar de un tren en marcha con un niño en brazos, Diana Careta, tuvo la desgracia de resbalar y al caer fué atropellada por el remolque que le causó lesiones de suma gravedad.

El pequeño resultó ileso.—CIFRA.

EL PROBLEMA DE LAS COLONIAS ITALIANAS

Inglaterra acepta la proposición de la URSS para celebrar un Consejo de ministros de Relaciones Exteriores

Londres, 8.—La Gran Bretaña ha dado su conformidad a la proposición de la Unión Soviética para celebrar un Consejo de ministros de Relaciones Exteriores en el que se trate la cuestión de las colonias italianas antes del próximo día 15 del corriente.

Aunque el texto de la nota se dará a conocer más tarde, en los círculos italianos bien informados se cree saber que Gran Bretaña acepta en principio la sugerencia soviética, pero solicita

se indique cuándo y cómo se celebrará tal reunión. En la nota parece ser que se propone París como el lugar más indicado en vista de que la Asamblea de las Naciones Unidas se reunirá en aquella capital el 21 de septiembre.

Según el tratado de paz con Italia, el problema de las colonias tendrá que pasar a la Asamblea General de la ONU, si los "cuatro grandes" no consiguen llegar a un acuerdo antes del 15 de septiembre de 1948.—EFE.

LIMAS para uñas
Perfumería VICENTE MARTINEZ

Polvos talco CALBER
Perfumería VICENTE MARTINEZ